

TEO - Auschwitz – Ein Projekt mit Hintergrund

Schon mehrere Jahre wird an unserer Schule das Projekt TEO – Auschwitz durchgeführt. Auf der Spurensuche eines Kapitels unserer Geschichte konnten wir in Auschwitz viele Erfahrungen sammeln. Dort wurde uns die Möglichkeit gegeben, unsere Eindrücke unterschiedlich zu verarbeiten. Damit auch Sie die Chance haben unsere Erlebnisse nachempfinden zu können, wollen wir, die 9. und 10. Klassen, Ihnen unsere Ergebnisse an einem Abend vorstellen.

Wann?: **08.05.2017**
 18:30 Uhr

Wo?: **Aula des Johannes-Kepler-Gymnasiums**

Eingeladen sind alle, die sich für das Projekt interessieren. Egal, ob Schüler, Lehrer, Eltern, Großeltern oder Geschwister.

Wir heißen Sie alle recht herzlich willkommen und würden uns freuen, Sie bei unserer Vorstellung begrüßen zu dürfen.